



GRAND CONSEIL

Question orale - 23_HQU_86 - Florence Bettschart-Narbel - Quelle collaboration de la DGS avec la Cour des Comptes ?

Texte déposé :

Dans le communiqué de presse du 27 septembre 2023 de la Cour des comptes sur son audit « Audit du pilotage et de la gestion des prestations d'intérêt général des hôpitaux », on peut lire la déclaration suivante :

« La Cour regrette à ce propos que la DGS n'ait pas profité des échanges organisés lors de la pré-consultation pour aborder dans un esprit transparent et constructif les nombreux points évoqués dans sa prise de position ».

Ma question est donc la suivante:

Quelles sont les raisons pour lesquelles la DGS n'a pas jugé constructif de collaborer avec la Cour des comptes ?

D'avance je remercie le Conseil d'Etat pour sa réponse.

Conclusion :

Cosignatures :